
Essen 
 

  

Protokoll der AK-Sitzung 

 

Teilnehmer: 

Peter Lindner                         Uwe Herzog 

Günter Wassermann             Gerhard Muy 

Karl Geigenberger                Günther Hermann 

Kai Schindler                         Waltraud Kaiser 

Dirk Katzung                          Walter Michnik 

Manfred Lösch                      Jörg Homfeldt 

Herbert Seiferheldt               Achim Goltz 

Jürgen Malone 

  

  

1. AK-intern 

Jörg Homfeldt (Stadtwerke Kiel) wurde als Nachfolger von Manuel Mertes 

im AK vorgestellt. Die Kontaktdaten von Jörg sind in die Mitgliederliste 

aufgenommen. 

Die Kasse des AK hat einen aktuellen Kontostand von ca. 80€. 

Markus Schlomski kommt zur Verabschiedung im November. Ob Manuel 

Mertes kommt, soll über Jörg Homfeldt geklärt werden. 

  

2. Termine AK-Sitzungen / Internetarbeitsgruppe 

Mainz  13. - 15.02.2008 

Dortmund   April 2008     (Internetarbeitsgruppe) 

Hannover/Osnabrück Mai 2008 (Peter klärt Bereitschaft, Alternativ 

München) 

Dresden   Mai 2009 



3. Konferenz 2007, Essen 

Ernst Foster (CubeServ) kann als Referent nicht an der Konferenz 

teilnehmen, aber es wird Ersatz von der Fa. CubeServ gestellt. Herbert 

kümmert sich um Einladung. 

Im Flyer ist Dr. Resch mit falschem Vornamen angegeben. Der richtige 

Vorname lautet Martin. 

Die Forenergebnisse sollen am letzten Tag im Foyer auf Flipcharts 

dargestellt werden. Die Referenten sollen daher von den AK-Mitgliedern in 

den Foren gebeten werden die Ergebnissein zusammenfassend auf den 

Flipcharts darzustellen. Für die Dauer der Konferenz soll eine Stellwand 

unter dem Motto "Gesucht - Gefunden" aufgestellt werden, um den 

Teilnehmern als Kontaktmöglichkeit für Tausch von Informationen, BV's 

etc. zu dienen. Herbert wird sich um die Bereitstellung ausreichender 

Flipcharts und Präsentationswände kümmern.  

Mit der Einladungsbestätigung wird von den Stadtwerke Essen ein 

Fragebogen versandt, der Probleme im Betrieb abfragen soll, um als 

Stoffsammlung für zukünftige Ausrichtung der Konferenz zu dienen. Ferner 

soll zum Abschluss in den Foren zukünftige Themen für die Stoffsammlung 

abgefragt werden. 

Im Hotel sind für Montags Nachmittag und Donnerstag nach der Konferenz 

ein Besprechungsraum für den AK zu reservieren, um die Vor- und 

Nachbereitung der Konferenz zu ermöglichen. 

4. Neuausrichtung Konferenz und AK-Arbeit 

Die Konferenz soll weiterhin einmal jährlich stattfinden und sich 

Schwerpunkt mäßig auf DV-Themen konzentrieren. Die Frage 

Podiumsdiskussion oder Vorträge soll nach sachlichen Kriterien wie 

Umsetzbarkeit, Themenwahl, Referenten etc. zu jeder Konferenz neu 

entschieden werden. Die zukünftige Präsentation der Forenergebnisse auf 

der Konferenz soll in Mainz weiter diskutiert werden. Ferner soll wieder 

mehr fachliche Themen in die AK-Sitzungen von den Teilnehmern 

eingebracht werden, um eine inhaltliche Diskussion als Vorbereitung und 

Auswahl für die Konferenz führen zu können. 

Das Angebot der TBS die jeweiligen SAP-AK zu vernetzen, wird positiv 

gesehen. Zur AK-Sitzung in Mainz soll ein Mitglied der TBS eingeladen 

werden. Walter Michnik, Gerhard Muy und Günter Wassermann wären 

bereit als Mitglied des AK bei dem TBS-Arbeitskreis mitzuarbeiten. Günter 

wird sich mit Torsten Schulz zwecks Abstimmung der weiteren 

Vorgehensweise abstimmen. 

  

Für die Richtigkeit: 

Dirk Katzung 

 


